Raul Ferré (Speed Car), disputará la Course de Côte Bagnols-Sabran

El piloto del ACA Esport muy motivado ante su debut en una prueba de la máxima categoría (primera división) de la montaña en Francia

Después de ver como la agenda prevista para la presente temporada iba transcurriendo en medio de continuas cancelaciones y aplazamientos, Raul Ferré y su equipo tomaron la decisión de cambiar de manera radical sus objetivos iniciales para el 2020 y valorar la posibilidad de competir en el exigente campeonato francés de la especialidad, quizá, el más exigente a nivel europeo.

Course de Côte Bagnols-Sabran la opción elegida.

El piloto andorrano que cuenta con el soporte del programa de los Jóvenes Pilotos del Automóvil Club de Andorra, vio la posibilidad de disputar la 50ème Coruse de Côte Bagnols-Sabran y no lo dudó un instante.

Esta subida forma parte del calendario del Campeonato de Francia de Montaña de primera división y debía celebrarse a principios del pasado mes de Abril. EL Covid19 obligó a los organizadores (ASAC Rhone-Ceze), a aplazar el 50 aniversario de su prueba que, finalmente, podrán celebrar el fin de semana (3 y 4 de Octubre).

En esta ocasión se disputarán dos meetings el fin de semana. Tanto el sábado (día 3) como el domingo (día 4) se disputaran: una subida de entrenamientos oficiales y dos de carrera. La salida de la subida se dará en la CD 6 al lado del puesto de France Telecom y la llegada CD166, en el punto kilométrico 3.100.

En total el recorrido de la subida es de 3.100 km, con una pendiente media del 3,9%.

Ferré ansioso de volver a competir.

El piloto del ACA Esport que afrontaba esta temporada como piloto oficial de Speed Car y con objetivos muy concretos, vio frustrado su planteamiento inicial debido a la mencionada pandemia.

Durante la temporada solo ha disputado, por cierto con éxito, la prueba de la Copa de Francia de Font Romeu. Este es su comentario sobre la oportunidad que tendrá el próximo fin de semana: *Es evidente que competir con pilotos considerados como la élite de la montaña en Francia y además en su terreno, no será fácil, pero tengo muchas ganas de saber donde puedo estar.*Aunque las inscripción total es impresionante (190 pilotos), a mi lo que realmente me interesa es que en la lista de inscritos hay 16 vehículos de la categoría (CM), o sea que la lucha será muy dura.

Raul comenta de esta manera algunas características de esta subida: Sin duda técnicamente es complicada. Calzada estrecha con muros de piedra a los lados en algunas zonas, algún paso complicados, desniveles constantes, ... En fin quizá sea el trazado más complicado en el que habré competido hasta el momento.

Después de completar las pasadas de reconocimiento que considere oportunas, Raul Ferré empezará su lucha contra el crono a las 8:00 horas del próximo sábado, con la disputa de los entrenamientos oficiales del primer meeting en Bagnols - Sabran. A la misma hora del domingo iniciará el segundo en el mismo escenario.

Servicio de Prensa.